

Viva Jesús y su Teresa en su hija Dolores Llorach

Supongo tendrán ya a D<sup>a</sup>. Saturnina, Superiora General, y Hermanas buenas en su Compañía. ¡Uf! ¡Qué contenta me la contemplo! Sólo le faltaba esto. Dígame qué han pagado, cuánto han pagado, a quién han pagado y qué les falta o sobra para el total de deudas. Tendremos fortuna y podremos ayudarlas aún en algo más si no les basta.

Podrías visitar, si os parece bien, al Cura de Santa María, que tanto hace por Gracia. Me dice Teresa que está enfadado por la Escuela Dominical de las Hermanas de la Compañía. No tema porque se irán de las otras monjas. Decidle que es regla en vosotras el tener local a propósito. Si no os parece bien, lo haré yo cuando vaya a ésa.

Con Mn. Nuri hablamos del capellán para deciros misa. Me habló de uno que dice sería muy bueno. Podéis hablarle y, caso que a él no le viniese bien, podríais ir a ver al que dice la adjunta tarjeta, que se me ofreció ha tiempo y lo desea mucho. Presentaos con una tarjeta mía. No sé qué condiciones exigirán. Tanteadlo, pues temo saldrá caro.

Por ésta todos bien, a Dios gracias. Hna. Dolores ya se encarga de la puerta otra vez; ha venido médico y todas estaban buenas.

<sup>1</sup> Por cartas de E. de Ossó de enero y febrero de 1882 se ve la relación de las Hnas. de Barcelona con Mn. Nuri. Cfr. cartas de 24-1, 1-2 y 23-2; AGSTJ Vols.10, 75; 13, 96, y 12, 153. La Compañía ya estaba asentada en Gracia y abría los primeros colegios en el casco antiguo y el ensanche de Barcelona, lideraban este despliegue las Hnas. Dolores Llorach y Rosario Elies.

Viva Jesús y su Teresa en su hija Dolores H. 1303



Supongo tendrán ya a D<sup>a</sup>. Saturnina, Superiora General, y Hermanas buenas en su Compañía. ¡Uf! ¡Qué contenta me la contemplo! Sólo le faltaba esto. Dígame qué han pagado, cuánto han pagado, a quién han pagado y qué les falta o sobra para el total de deudas. Tendremos fortuna y podremos ayudarlas aún en algo más si no les basta.

Podrías visitar si os parece bien al cura del: <sup>Santa</sup> María, que tanto hace por Gracia. Me dice Teresa que está enfadado por la escuela dominical de las H<sup>nas</sup> de la Compañía. No tema porque se irán de las otras monjas. Decidle que es regla en vosotras el tener local a propósito. Si no os parece bien, lo haré yo cuando vaya a ésa.

Con Mn. Nuri hablamos del capellán para deciros misa. Me habló de uno que dice sería muy bueno. Podéis hablarle y, caso que a él no le viniese bien, podríais ir a ver al que dice la adjunta tarjeta, que se me ofreció ha tiempo y lo desea mucho. Presentaos con una tarjeta mía. No sé qué condiciones exigirán. Tanteadlo, pues temo saldrá caro.

Por ésta todos bien a D. J. H<sup>na</sup> Dolores ya se encarga de la puerta otra vez: ha venido médico y todas estaban buenas.